

La rencontre "Pour l'équilibre du monde" s'ouvre à Cuba



Photo : Marcelino Vázquez

La Havane, 24 janv. (RHC) La 5ème Conférence internationale "Pour l'équilibre du monde" s'est ouverte ce mardi au Palais des Congrès de La Havane, en présence du vice-président de la République, Salvador Valdés Mesa, du président de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire (Parlement), Esteban Lazo Hernández, et du Premier ministre, Manuel Marrero Cruz.

Roberto Morales Ojeda, secrétaire d'organisation du Comité central du Parti communiste de Cuba (CC-PCC), et Rogelio Polanco Fuentes, chef de son département idéologique, y étaient également présents.

Sous le mot d'ordre "Avec tous et pour le bien de tous", l'événement se tiendra jusqu'à samedi prochain, qui marquera la fin de la journée mondiale d'hommage au 170e anniversaire de la naissance de José Martí, l'apôtre de l'indépendance cubaine et notre héros national.



Conferencia Internacional POR EL EQUILIBRIO DEL MUNDO

Con todos y para el bien de todos

Diálogo de Civilizaciones

Del 24 al 28 de enero de 2023
La Habana, Cuba

Image d'illustration tirée de Archivo/RHC

Dans son discours d'ouverture, Héctor Hernández Pardo, coordinateur du projet "Solidarité internationale José Martí", a rappelé l'évolution de cette rencontre, qui réunissait au départ une vingtaine de nations et compte aujourd'hui environ 87 pays et 1100 participants.

Le directeur général adjoint du Bureau du programme Martí a également souligné les efforts déployés par le gouvernement cubain pour coordonner et organiser cette rencontre, avec le soutien des institutions locales, qui ont participé aux débats, aux présentations et aux expositions.

Le forum de la pensée plurielle et multidisciplinaire bénéficie du soutien d'organisations mondiales telles que l'Organisation des Nations unies pour l'éducation, la science et la culture (UNESCO).

Le programme de la rencontre vise à promouvoir le dialogue sur les problèmes de la planète, avec une approche plurielle et multidisciplinaire dans la promotion de solutions communes, avec l'aide d'intellectuels, de scientifiques, de politiciens et de syndicalistes. (Source : ACN et PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/311560-la-rencontre-pour-lequilibre-du-monde-souvre-a-cuba>



Radio Habana Cuba